

AVENTURE

Des étudiants de l'IUT ont participé à un raid humanitaire au Maroc



Quatre étudiants en commerce de l'IUT de Valenciennes viennent de participer - du 13 au 24 février, au 4 L Trophy à bord de deux voitures.

Retour sur une aventure exceptionnelle à plus d'un titre.

Charlotte, Maxime, David et Martin, originaires de la région lilloise et étudiants en deuxième année, et leurs deux 4 L, viennent de parcourir les 6 000 km qui séparent Paris de Marrakech. En compagnie de 1 000 autres équipages, ils se sont lancés dans l'aventure pour acheminer une centaine de kilos de fournitures scolaires. Ils les ont offertes aux enfants du Maroc par l'intermédiaire de l'association Les Enfants du désert.

Et ce n'est pas terminé

Dans la plus pure tradition des rallyes raids les étudiants ont rallié chaque jour le bivouac de la ville étape avec la seule aide d'un road-book, d'une carte et d'une boussole.

Et il ne fallait pas oublier de se présenter aux points de contrôle.

Au classement, effectué sur la base d'un kilométrage idéal, les étudiants valenciennois ont réussi à placer leurs 4 L aux 383e et 505e places.

Cette belle aventure, organisée dans le cadre d'un projet tutoré, n'est pas terminée : nos Valenciennois se sont engagés à rouler dans leurs 4 L pour mieux faire connaître leurs sponsors.

Les partenaires les plus importants sont une entreprise de location de plateaux de télévision à Paris et un courtier lyonnais d'assurances.

Ils exposeront également leurs véhicules sur la place d'Armes en mai pour le lancement du guide valenciennois *Val and Cie* et présenteront ensuite un mémoire sur leur participation à ce raid humanitaire. •